
平成２９年度 第１２回 ３月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 平成３０年 ３月２３日（金） 午前 ９時 から

※ 場 所 活性化センター ｢結いの館｣

※ 出席した委員

１．渡委員 ２．坂井委員 ３．要委員 ４．春委員 ５．定岡委員

６．重野委員 ７．時田委員 ８．石原委員

※ 欠席した委員

無し

※ 出席した職員

松元五月産業振興課長、吉原主事補、推進員２名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長 松元 五月 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の指名 ４番 委員・５番 委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 平成３０年 ３月２３日（金）の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 『について』

○議 長 3月 16日(金)に鹿児島大学農学部長が来村され、新種のウィルス

等の説明をされました。その後の懇親会の席で本村の農業委員会

と一度話し合いの場を持ちたいとの事でしたので、調整をして日

程が決まり次第、各自に連絡したいと思います。

諸般の報告は以上です。

・日程第４ 協議事項 議案第１０号『非農地申請について』

○議 長 議案第１０号を議題に供します。事務局より議案の提案理由の

朗読と説明をお願いします。



○事務局 はい、議案第１０号の提案理由の朗読と説明をいたします。（資

料参照の上、説明）お手元の資料をご覧下さい。 申請者は○○

さんで、申請地は◇◇地区－－番地です。地目上は田となってい

ますが、現状は雑種地です。

皆様のご審議の程よろしくお願いいたします。

○５ 番 あの土地は昭和３０年代頃から現在まで使用されていません。

○推進員２ 今、船材や土砂の仮置き場となっている場所ですか。

○１ 番 本来なら、その当時で非農地申請をするべきでしたね。

やはり、各地区担当の農業委員が日頃からの巡回を怠らず、現状

をきちんと把握すべきですね。

○議 長 ただ今の報告の通り、議案第１０号についてこれより質疑に入

ります。 質疑はございませんか。

質疑無しと認めます。本案について許可する事に賛成諸君の挙

手を求めます。

～ 全 員 挙 手 ～

○議 長 全員挙手でございます。 よって本案は許可する事に決定いた

します。

・日程第５ その他 『事務局よりの連絡・報告等』

･鹿児島の｢貸したい｣｢借りたい｣総点検アンケートにつ

いて

○議 長 他にございませんか。 無いようですので本日の日程は全部、

終了しました。

これをもって平成３０年度第１２回３月宇検村農業委員会定

例総会を閉会します。 お疲れ様でした。


